

# Tingkatkan Sinergitas, Danramil Wonosari Hadiri Rapat Koordinasi Kades Se Kecamatan Wonosari

Budiyanta - [KLATEN.PUBLIKINDONESIA.COM](http://KLATEN.PUBLIKINDONESIA.COM)

Jul 5, 2022 - 17:25



*Klaten - Kapten Inf Luis Timur Riyanto Danramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten melaksanakan rapat koordinasi Kades Se Kecamatan Wonosari di Gedung PKK Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (5/7/2022)*

Klaten - Kapten Inf Luis Timur Riyanto Danramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten melaksanakan rapat koordinasi Kades Se Kecamatan Wonosari di Gedung PKK Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (5/7/2022)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Camat Wonosari Muhamad Nurrosyid S.IP, Wakapolsek Wonosari Iptu Sunarto, Kades Se Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten.

Muhamad Nurrosyid S.IP Camat Wonosari dalam rapatnya menyampaikan bahwa dalam waktu dekat umat muslim akan melaksanakan perayaan Hari Raya Idul Adha dan mewaspadaikan tentang Penyakit Mulut dan Kaki (PMK) yang baru berkembang pada saat.

“Alhamdulillah untuk wilayah Wonosari tidak diketemukan penyakit PMK tersebut,” ucap Camat.

Dalam kegiatan tersebut, Camat juga membahas tentang perayaan Hari Jadi Kabupaten Klaten. Dengan hal tersebut perlu penyusunan kepanitiaan hari jadi Kabupaten Klaten dan HUT Kemerdekaan RI agar acara tersebut nanti dapat berjalan lancar.

“Untuk upacara hari jadi kabupaten Klaten akan dilaksanakan pada Tanggal 28 Juli 2022 dengan berpakaian Pakaian Sorjan Lurik celana cingkrang, perempuan berpakaian Kebaya Lurik,” terang Camat.

Lanjut terangnya, kaitannya dengan Hari Jadi Kab. Klaten dan HUT Kemerdekaan RI agar pasang umbul-umbul di desa masing-masing dan diharapkan SOP Linmas Di Wilayah Kecamatan Wonosari sesuai ketentuan yang berlaku serta Kades Se Kecamatan Wonosari mengkoordinir Organisasi Linmas Diwilayah.

Danramil 22 Wonosari menyampaikan akan mendukung program yang direncanakan Pemerintah Kecamatan Wonosari dan diharapkan semua komponen mendukung hal tersebut.

“Harapannya Semua Rencana Program Program tersebut dapat berjalan lancar sesuai yang direncanakan,” pungkas Danramil 22 Wonosari. (Red)